

## Multifondos de pensiones terminaron 2024 con ganancias

» El A fue el que tuvo mejor desempeño.

Si bien diciembre de 2024 fue un mes negativo para los cinco multifondos de pensiones -debido a resultados mixtos de los principales índices bursátiles y al alza de las tasas de interés- todos estos terminaron el acumulado del año en verde.

En el balance anual del año que se fue, los fondos más riesgosos, Tipos A y B, registraron ganancias de 9,10% y 7,44%, respectivamente.

El fondo de riesgo moderado, Tipo C, presentó un alza de 3,35%; y los fondos más conservadores obtuvieron retornos de 0,10% el Tipo D y 0,31% el Tipo E.

Al respecto, un reporte de la consultora Ciedess comentó que en 2024 los mercados estuvieron marcados por una alta volatilidad, destacándose los conflictos en Europa (Rusia-Ucrania) y Medio Oriente; y la persistente incertidumbre en la economía China (especialmente la crisis de su sector inmobiliario y la aplicación de medidas de estímulo).